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第３５回 葛城市地域公共交通活性化協議会 会議録

開催日時 令和５年６月２０日（火）１４時００分

開催場所 葛城市役所新庄庁舎２０４会議室

欠 席 者 松本 茂樹委員

議事

１ 開会

（事務局）

〇みなさま、こんにちは。

本日は、お忙しい中、お集まりいただきまして、誠にありがとうございます。

本日、司会を務めさせていただきます事務局の勝眞でございます。どうぞよろ

しくお願いいたします。

開会に先立ちまして、事前に配布している資料のご確認をお願いいたします。

【資料の確認】

また、席上に委員名簿と座席表を配布させていただいております。併せてご

確認をお願いいたします。

それでは、改めまして、ただ今より葛城市地域公共交通活性化協議会を開会

いたします。

開会にあたりまして、会長の阿古葛城市長よりご挨拶申し上げます。

２ 会長挨拶

葛城市地域公共交通活性化協議会を開催しましたところ、業務お忙しい中、ご

出席賜り、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症は、先月５月８日に２類相当から５類に移行され

ました。街をみましても、ようやく皆様の表情が明るくなり、にぎやかになっ

て非常に嬉しく思います。これまで、３年３ケ月にわたり、新型コロナウィル

ス感染症に対するご理解や、感染対策にご協力いただきましたこと、また、家

庭内など様々な場面において、感染拡大防止に取り組んでいただきましたこと

に、お礼を申し上げます。
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どの分野におきましても新型コロナの影響がございました。公共交通の分野

におきましても、大きな影響がございました。

今年につきましては、活気ある葛城市を取り戻していくべく「復興作業」の

年として、各種事業を実施いたします。その中で、公共交通のありかたについ

て、皆様方と一緒になって協議させていただき、皆様方のお知恵も頂戴できた

らと思います。本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。

（事務局）

○ありがとうございました。

議事に入る前に、今年度第１回目の協議会の開催になりますので、各委員様

のご紹介をさせていただきます。

【各委員を事務局が紹介】

各委員のみなさまにおかれましては、どうぞよろしくお願い申し上げます。

続きまして、事務局の紹介をさせていただきます。

【事務局員を事務局が紹介】

それでは、協議会規約第９条第１項の規定によりまして、会長が議長を務め

るとなっておりますので、以降の進行を阿古会長にお願いしたいと思います。

なお、本日の出席者数は２３人であり、委員の過半数の出席がございますので、

協議会規約第９条第２項の規定によりまして、会議が成立していることを申し

添えます。それでは、阿古会長、よろしくお願いします。

（議長）

○それでは、ただ今より私が議長を務めさせていただきます。議事がスムーズ

に運びますよう、皆さまのご協力をお願いします。

まず、副会長の選任についてを議題とします。事務局より説明を求めます。

（事務局）

○葛城市地域公共交通活性化協議会の副会長は、前副会長の岡本様が令和５年

２月に葛城市区長会の会長職を退任され、これに伴い、協議会委員を退任され

ました。新たに副会長の選任が必要となっております。
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協議会規約第７条により、副会長は委員の中から会長が指名する。となって

おります。以上、よろしくお願いいたします。

（議長）

○ただ今、事務局より説明のありました、副会長の選任について、何かご意見

はございませんか。ご意見がなければ、葛城市区長会の会長である大武委員を、

副会長に推薦したいと思います。副会長の選任について、異議はございません

か。

【異議ないこと確認】

では、大武委員を副会長に選任いたします。大武委員、よろしくお願いいた

します。

では、次に報告案件に移ります。報告案件（１）令和４年度決算及び会計監

査について、事務局より説明を求めます。

３ 報告案件

（事務局）

〇報告案件（１）令和４年度決算及び会計監査についてにつきまして、報告さ

せていただきます。

【資料１説明】

（議長）

○ただ今、事務局より令和４年度の決算について報告がありましたが、決算報

たします。

【監査報告 資料２説明】

（議長）

○ありがとうございました。
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ただいまの、報告案件（１）について、何かご質問等はございますか。

【質問なし】

務局より説明を求めます。

（事務局）

きます。

【資料３、資料４、資料５説明】

（議長）

○ありがとうございました。

ただいまの、報告案件（２）について、何かご質問等はございますか。

【質問なし】

ないようでしたら、次に、報告案件（３）実証運行計画について、事務局よ

り説明を求めます。

（事務局）

〇報告案件（３）実証運行計画の策定につきまして、報告させていただきます。

【資料６説明】

（議長）

○ありがとうございました。

ただいまの、報告案件（３）について、何かご質問等はございますか。

【質問なし】

ないようでしたら、事務局は実証運行計画の策定に向けて、事務を進めてい

ただくよう、お願いいたします。
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次に、協議案件に移ります。

局より説明を求めます。

４ 協議案件

（事務局）

きまして、事務局より説明させていただきます。

【資料７、資料８ 説明】

（議長）

○ただ今、事務局より説明のありましたことについて、何かご質問等はござい

ますか。

【質問なし】

ないようでしたら、葛城市地域公共交通活性化協議会規約の改正について承認

とさせていただいて、よろしいでしょうか。

【異議ないこと確認】

ご承認いただき、ありがとうございます。

では、保健福祉部長を委員として追加します。森井委員、よろしくお願いい

たします。

次に、協議案件（２）地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について、

事務局より説明願います。

（事務局）

〇それでは、協議案件（２）地域内フィーダー系統確保維持計画（案）につき

まして、事務局より説明させていただきます。

【資料９ 説明】

（議長）

○ただ今、事務局より説明のありましたことについて、何かご質問等はござい



6

ますか。

【質問なし】

ないようでしたら、計画（案）について承認とさせていただいて、よろしいで

しょうか。

【異議ないこと確認】

ご承認いただき、ありがとうございます。

事務局は、国への提出をお願いいたします。

最後に、その他の事項について、事務局より説明願います。

５ その他

（事務局）

○その他の事項といたしまして、次回の会議日程について、ご案内させていた

だきます。

次回の会議は、８月頃に開催させていただきたいと考えております。日程等

が決まりましたら、ご連絡させていただきますので、ご出席の程、よろしくお

願いいたします。

（議長）

○その他、全体を通じて、ご意見等はございませんか。

【質問なし】

なければ、議事進行を事務局に戻します。

６ 閉会

（事務局）

○阿古会長、ありがとうございました。委員の皆様も長時間、誠にありがとう

を閉会します。本日は誠にありがとうございました。


